

Fischbacherin erhielt das Bundesverdienstkreuz

Am 16.03. wurde der Fischbacherin Ilse Prescher in der Sächsischen Staatskanzlei das Bundesverdienstkreuz durch Sachsens Ministerpräsident Tillich verliehen. Die ehemalige Bürgermeisterin von Fischbach (1972-1989) hat in ihrem Leben sehr viel für ihren Ort und ihre Mitmenschen getan. Ihr Lebenswerk ist das Miteinander der Gemeinde, unabhängig von Gesellschaftsordnung oder Religion. „Unsere Ilse ist die Beste“ sagen heute noch Fischbachs Senioren, für die sie seit nunmehr 35 Jahren Ausflüge und Reisen organisiert.

Am Dienstag letzter Woche lud Arnsdorfs Bürgermeisterin Martina Angermann zum Gratulationsempfang ins Restaurant „Schwarzes Roß“. Ilse Prescher, die fast auf den Tag genau ihrer Auszeichnung ihren 82. Geburtstag feierte, freute sich über die Gratulanten, vom Ortsvorsteher Dr. Karsten Schüchel über Weggefährten aus alten Zeiten bis hin zu den Jüngsten der Gemeinde, die ihr ein Ständchen sangen. Nicht schlecht staunten die Kleinen aus der Kita Fischbach, als sie ein echtes Bundesverdienstkreuz mal in der Hand halten durften.

